

Hoy en

LA PRENSA
GRAFICA



Dr. Mauricio E. Colorado

• Inconstitucionalidad

El Dr. Mauricio Eduardo Colorado, quien presentara recurso de inconstitucionalidad sobre varios decretos, informó que hasta hoy ha cumplido con todo lo que le ha exigido la Corte Suprema de Justicia.

• Llegan 100 aulas donadas

El Buque de Salvamento "Manzanillo", atracó en el Puerto de Acajutla, para desembarcar cien aulas prefabricadas que el Gobierno de México, dona a El Salvador, para ayudar a resolver la falta de infraestructura educativa, originada por el terremoto. (Información en Pág. 48).

• Solidaridad libre empresa C.A

La libre empresa de Centroamérica y Panamá, se solidariza y respalda incondicionalmente los esfuerzos de la libre empresa de Nicaragua que lucha contra medidas antiempresariales del gobierno sandinista, manifiesta la ANEP. (Información en Pág. 25).

• Afectados en Montebello

El diputado Prof. Raúl Antonio Peña Flores, señala que el caso de los afectados en Montebello, será archivado en la Asamblea Legislativa.

• Encarcelar a líderes de huelga

Mañana viernes deberá declarar en la Fiscalía, sobre el caso de Monseñor Romero, el ex Fiscal Dr. José Francisco Guerrero, dijo ayer el Fiscal Roberto Girón Flores, quien además señaló que a los dirigentes huelguistas del ISSS, podría sancionárseles con la cárcel. (Información en Pág. 3).

• Ley Simpson-Rodino

La Ley Simpson Rodino, que dificulta la permanencia de ilegales en los E.U.A., será modificada en julio, dijo ayer el Canciller, Dr. Ricardo Acevedo Peralta. (Información en Pág. 3).

• Crítico al Fiscal General

El diputado Cnel. Jorge Alberto Jarquín Sosa, criticó ayer la actitud "fanática pedecista" del Fiscal General de la República, así como el aumento de 3 mil colones que los 33 diputados del PDC posiblemente aprueben mañana.

• 2 agentes de Tránsito atacados

Ayer a las 10 de la mañana, dos agentes de la Policía Nacional, fueron gravemente lesionados a balazos en la 25a. Avenida Sur y Boulevard Venezuela. Varios hombres atacaron a tiros el radiopatrulla en que viajaban los agentes lesionados, y emprendieron la fuga. (Información en Pág. 3).

• Militares no dirigen guerras

Las guerras nunca las han dirigido los militares, las han dirigido los políticos, afirma el Secretario General de AD, Dr. Ricardo González Camacho. (Información en Pág. 3).



Prof. Raúl Antonio Peña



Cnel. Jorge A. Jarquín

Editoriales

• Felonía de Nicaragua si falta a reunión

Grave felonía estaría cometiendo el gobierno de Nicaragua que preside Daniel Ortega al no enviar a su Ministro de Relaciones Exteriores, a la reunión con sus homólogos de los demás países centroamericanos. Esa reunión de cancilleres tiene señalado el día de hoy, para iniciarse o inaugurarse en la ciudad hondureña de Tela. Estorbar, impedir, torpedear esas reuniones es una traición al destino de Centroamérica. Nicaragua debe considerar esta verdad. (Editorial en Pág. 7).

Un día en nuestra historia

• Solicitan adelantar la hora oficial

(Viernes 25 de junio de 1987). El Consejo Nacional de la Cultura Física solicitó ayer, a la Dirección del Observatorio Nacional, que adelante en una hora la hora oficial. Argumentaron que necesitan más tiempo, para los entrenamientos de los deportistas que representarán al país en las Olimpiadas Centroamericanas, dentro de unos meses, en Panamá. Y también explicaron que en Europa y los E.U.A., se adelanta la hora, a manera de aprovechar al máximo la luz solar.

Indice

Nacionales/2-3
Internacionales/4-5
Editoriales/6-7
Sociales/8-26

Cartas a María/16
Horóscopo/30
Deportes/31-33
Cómicos/34-36

Platillos/35
Clasificados/37-46
Tips de César Temes/47
Indicador/47
Cines/47-55

Otros 4 reos se fugaron ayer del Penal Mariona

Cuatro reos, de un total aproximado de cincuenta que intentaban fugarse del Penal La Esperanza, lograron escapar ayer en la mañana de ese centro penitenciario.

El intento de fuga masiva fue descubierta por uno de los vigilantes del Centro Penal a las 11:50 de la mañana, debido, según lo dijo después, al ruido que hacían en el interior de unas tuberías de aguas negras, en las que se encontraban amontonados y esperando turno para poder huir del citado Centro.

Inmediatamente, dijo, avisó a sus demás compañeros y llegaron hasta el lugar

donde desemboca la tubería, en el lugar conocido como la quebrada El Banco, situada en el cantón Los Llanitos, donde obligaron a los demás reclusos a regresar a sus celdas.

No obstante la prontitud con que actuaron los vigilantes, se dijo, cuatro de los reos lograron escapar, internándose en una zona barrancosa y de allí a otros puntos inmediatos al Centro Penal, donde se cree que recibieron algún tipo de ayuda para poder alejarse de la zona con la rapidez necesaria, para no ser alcanzados.

—Pasa a la página 15—

Comisión no califica robo y asalto delitos menores

"No se pueden considerar como delitos menos graves, los de robo y asalto, pero sí los que tengan menos de tres años de prisión".

Así opina la Comisión Revisora de la Legislación Salvadoreña.

Agrega que no sólo hay que ver el derecho de los reos, sino también los de las personas ofendidas.

Los miembros de dicha Comisión, abogados José Enrique Silva, Ernesto Criollo, José Arteaga Sandoval y Manuel Arrieta Gallegos, se reunieron ayer con miembros de la Comisión de Legislación

y Puntos Constitucionales de la Asamblea, para dar su "ilustrada opinión sobre las reformas al Código Penal y Procesal Penal".

El Dr. Armando Calderón Sol, de ARENA, no estuvo presente en la reunión, aunque había exigido la presencia de los juristas.

En la Comisión Revisora, dijo el Dr. Ernesto Criollo, no hemos hecho un estudio a fondo sobre el Código Penal, por cuanto le hemos dado preferencia a la parte procesal.

—Pasa a la página 15—

Infórmase del Registro Electoral la Oposición

Los partidos de oposición se presentaron ante el Consejo Central de Elecciones, para informarse sobre la elaboración del Registro Electoral.

En el CCE, los políticos fueron recibidos por el Ing. José Francisco Merino López, quien hizo fuertes críticas a la ausencia de los otros dos consejales en la mencionada reunión, los Dres. Mario Samayoa, presidente y el Dr. Ramiro Arturo Méndez Azahar, miembro propietario.

"Me extrañaba sobremanera ver el interés de la Embajada Americana, que casi a diario pregunta cómo va el proceso

del Registro Electoral, pero ahora que los partidos políticos se interesan también me agrada", apuntó el Ing. Merino López.

Por otra parte, el consejal, reiteró que del millón ochocientos mil ciudadanos empadronados, el 60 por ciento en el proceso de validación podría tener problemas en cuanto a la coincidencia de los datos que éstos (los empadronados), han proporcionado a los empadronadores, con los que se elabora el Registro Civil del CCE.

Por ello es preocupante, añadió, que en

—Pasa a la página 25—



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes.

TEMPORADA TEATRAL. El Lic. Carlos Felipe Romero, de Cigarrería Morazán, el actor Antonio Lemus Simún, la Lic. Sonia Valiente, directora del Teatro Nacional, el Sr. Nelson Portillo y José Antonio

Ramírez, informaron ayer, que al trasladar la temporada del Gran Teatro REX al Nacional, es con el fin principal de poner al alcance de todos, la posibilidad de ver en escena Las Mil y Una Noches.